

令和3年度

ホームヘルプセンター武蔵野ヘルパー便り



新しい年を迎え寒さが一段と厳しく感じられる季節ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか？コロナ禍にもかかわらず年末年始に活動して下さった多くのヘルパーの皆様、改めてお礼申し上げます。

今年は少し穏やかにすごせるかと思っていたのも束の間、また新たな変異ウィルスの感染が拡大しています。体調を悪化させないためにも、適度な活動と休養のバランスを取り自己免疫機能を高めていきましょう！

ホームヘルプセンターも職員一同新たな気持ちで前進していきたいと思えます。

今年もどうぞ宜しくお願いいたします。

事務所からのお知らせ

■ 新型コロナウイルス対策について

引き続き感染防止への取り組みをお願いいたします。ケア中はマスクを着用し利用者との距離をとり換気をしながらケアに当たるようお願いいたします。

利用者はマスクを着用していないことも多いですが、できるだけ着用の声掛けをしていただき、難しい場合は距離をとるようお願いいたします。また、フェイスシールド・ゴーグルを着用するようお願いいたします。

※利用者が陽性になった場合、着用していることで濃厚接触者に該当しないこともあります



■ 感染・濃厚接触者疑い等の場合

感染が疑われるような症状が発症した場合は事務所に連絡し、PCR 検査を受けるようお願いいたします。また、家族等が感染又は濃厚接触者と保健所から認定された場合は事務所に連絡を入れ、抗原検査又は PCR 検査を受けるようにして下さい。

その他体調等、心配なことがあるような場合は事務所にご相談いただきますようお願い申し上げます。

※PCR・抗原検査費用の助成もありますので、検査をされる方は事務所までご連絡下さい。

2月のヘルパー会議

「高次脳機能障害利用者の対応について」

*2/21(月)～配信

*脳梗塞・事故などにより脳を損傷することによって様々な問題が生じてしまう「高次脳機能障害」。利用者への対応を皆様と一緒に考えましょう。

2月の全体研修

「事故再発防止～服薬介助編～」

*2/21(月)～配信

服薬時に起こりうる事故とは？事故を防止するために必要なことはどのような事か？皆さんと一緒に考えていきましょう。

*資料が同封されていますのでご確認ください。

1月のヒヤリハット事故報告

1月のヒヤリハット・事故報告はありませんでした。事故やヒヤリハットの原因の一つとして「時間がギリギリになっている」ことが挙げられます。ケアにおいて時間が足りない、どうしても時間通りに収まらないようなことがある場合は、必ず担当のサービス提供責任者にご相談ください。事故原因となることは事前に解決できるようにしていきましょう。